



デイセンター

寿楽

ダイアリー



★ 寿楽七夕祭りを行いました

7月8日は、寿楽の七夕イベントでした。毎年恒例の『七夕御膳』には、梅だれ素麺、夏野菜の天ぷら、トウモロコシの茶碗蒸しなど、夏らしさを感じられるメニューにしました。



七夕と言えば素麺ですが、その理由は諸説あり、昔中国で子供の間に疫病が流行った時に、素麺をお供えすると治まった事から、無病息災を願い、食べられるようになったと言われています。ご利用者の皆様におかれましても、この夏を健康に乗り越えていただきたく、気持ちを込めて作りました。

調理職員 宇城 美晴

令和6年



今年は七夕が日曜日だったので、翌日の7月8日(月)に七夕の行事を行いました。

毎年七夕の日は梅雨の季節でもあるので、7割が雨とされていますが、今年の七夕は晴天で、織姫のベガと彦星のアルタイルが夜空にはっきりと見え、久しぶりの出会いになったのだと思います。

寿楽では七夕体操や七夕ゲームなどを行い、楽しい時間をご利用者と一緒に過ごしました。

この日にデイサービスがご利用でなかった皆様の短冊も飾り、それぞれの想いを笹に願いました。

介護職員 牟禮 加代子

7/24(水)の土用の丑はウナギ丼でした！裏面の献立メニューでご利用したい日がございましたら振替利用も承っておりますので、いつでもご相談下さい。



熱中症に注意してください

今年の夏は、35度以上の酷暑が当たり前となり、炎暑や激暑など、新たな言葉が作られるのも時間の問題と言われています。まだ梅雨明けしたばかりの7月ですが、連日の厳しい暑さに全国で沢山の方々が熱中症になっていますので、以下の6点を実施しながら今年の夏を乗り切りましょう！！



<8月の予定>

- 8月1日(木) 夏祭り 盆踊り
- 8月8日(木) 散髪 振替利用承っております。
- 8月26日(月) ミント風呂



デイセンター寿楽

